Mülltrennungs-Meister

Wettbewerb der Nachhaltigkeits-AG am RSG



Mülltrennung geht uns alle an!

Auch in der Schule fällt immer wieder Müll an: Essensreste, leere Tintenpatronen, alte Arbeitsblätter, Blöcke und vieles mehr....

Leider landet aktuell alles in einem einzigen Mülleimer (oder sogar daneben!)

Für unsere Umwelt und unser Klima ist es aber besonders wichtig, dass wir nicht nur **weniger** Müll produzieren, sondern unseren Müll auch **richtig trennen**, denn nur so kann ein Teil unseres Abfalls nochmal recycelt werden.

Darum hat in den letzten Wochen in den 6. Klassen ein Mülltrennungswettbewerb stattgefunden, um das Mülltrennen in einer ersten Klassenstufe einzuführen.







Mülltrennungswettbewerb der Nachhaltigkeits-AG in der sechsten Klassenstufe

In den letzten Wochen hat in den 6. Klassen ein Mülltrennungswettbewerb stattgefunden, um das korrekte Trennen in einer ersten Klassenstufe einzuführen. Alle haben fleißig ihre Klassenräume ordentlich gehalten und den Müll vorbildlich getrennt. Den ersten Platz erreichte die Klasse 6A1. Sie haben den Hauptgewinn "einen gemeinsamen Wandertag mit Workshop zum nachhaltigen Kochen" gewonnen.

Mülltrennung und die Reduktion von Müll an unserer Schule sind uns ein großes Anliegen. Also trennt weiter fleißig und helft mit, unsere Umwelt zu schützen.